

重油・軽油をお使いの施設の皆様

そう簡単に燃費は削減できない？

お世話になります。このお手紙をお手にとっていただき感謝いたします。

私は8年前の原油高の際、この「ボイラーアップマン」に出会いました。当時は農業生産者向けに、ビニールハウス内のボイラー燃料削減のご提案を中心に、農協（JA 八女）様の実証試験ののち 50 台程度のご導入をいただきました（実証試験では 10%強の削減効果が確認できました）。その後、鹿児島・大分・熊本・長崎の温泉・温浴施設へもご提案しご導入。ただそれ以降、原油価格も安定。ご提案の機会は少なくなっていきました。

ここ数年の状況の変化で、昨年冬以降お客様からのお声かけやお問い合わせが増えたこともあり、この度皆様へのお手紙となった次第です。

この「ボイラーアップマン」は非常にシンプル構造でありながら、効果の期待できる逸物だと思えます。15年近くも存在し続けていることがその証拠ではないでしょうか？

いつまでこの世界情勢が続くのか先行きは不透明です。仮に情勢が好転し価格が安定したとしても、毎年 10%程度の削減効果が期待できるのですから、1日でも早く装着することがよりお役に立つのではないかと存じます。短期間で償却可能です。

燃料費の対策がお済の施設さまも多いと存じますが、今後も重油・軽油ボイラーをお使いになる施設さまは、ぜひ一度ご提案の機会を頂ければと存じます。

裏面のシートに必要事項をご記入の上 FAX 返信をいただくか、info@enefus.co.jp宛お問い合わせください。

最後までお読みいただき、ありがとうございました。ご縁がありますように。

〒816-0846 福岡県春日市下白水南 4-20-1
株式会社 エネファス 代表取締役 大淵和範

092-518-4585

